

# Création de « eScrivaLite App »

La créatrice d'une appli où l'on trouve des commentaires de Saint Josémaria sur l'Évangile de chaque jour, nous explique comment elle a eu l'idée de programmer cette application gratuite et disponible en sept langues.

21/01/2019

**Télécharger l'Application  
eScrivaLite sur Google Play, Apple Store ou pour Android**

Lorsque le prélat de l'Opus Dei est venu à Londres en décembre 2017, il a insisté sur la nécessité de mettre le Christ au centre de nos vies. J'ai alors eu l'idée de l'App "EscrivaLite" pour proposer l'Évangile du jour avec des commentaires de Saint Josémaria, extraits de ses œuvres publiées.

Lire et méditer plus souvent sur l'Évangile du jour est une bonne façon de mieux connaître Jésus-Christ et d'entendre son message ce jour-là. Saint Josémaria considérait qu'il nous fallait lire les passages de l'Évangile, en nous plongeant dans la scène, comme un personnage de plus. Très vite, j'ai voulu savoir ce qu'il avait écrit sur les passages de l'Évangile, et me suis dit : « Cela mérite bien une appli !!! »

C'est ainsi que j'ai créé l'Appli "eScrivaLite" qui, en cliquant sur "Aujourd'hui", livre l'Évangile du jour avec des commentaires tirés des

d'ouvrages publiés de saint Josémaria. Que cela suscite une idée passagère ou bien une réflexion plus profonde et plus pieuse, ces extraits sont toujours un repère et nous apprennent à appliquer l'Évangile à nos circonstances personnelles. Avec des mises à jour et de nouvelles fonctionnalités, j'actualise l'application en permanence.

## **Sanctifier le développement ordinaire**

Les appareils mobiles n'existaient pas lorsque saint Josémaria vit l'Opus Dei en 1928 ou lorsqu'en 1975 il s'en alla au ciel. Mais ce travail, tout comme un autre, est à sanctifier. Créer et développer une application est une très bonne façon de mettre en pratique le message de saint Josémaria sur la sanctification du travail et de la vie quotidienne.

Il m'offre de nombreuses occasions de vivre son message sur

l'importance des petites choses et de tout faire avec amour. « J'insiste : c'est dans la simplicité de ton travail ordinaire, dans les détails monotones de chaque jour que tu dois découvrir ce qui est caché aux yeux de beaucoup, le secret qui donne grandeur et nouveauté : l'Amour. » (Sillon, 489). Aussi s'entraîner à ajouter des notes pour aider les futurs développeurs à comprendre la logique qui a été suivie est un exercice rébarbatif en soi, mais, comme tout autre genre de travail, il peut se transformer en amour.

## **Développer au service des autres**

Avec ce travail, j'ai eu de nombreuses occasions de penser aux autres en réfléchissant à la meilleure façon de partager l'expérience de l'application. Comme l'utilisateur veut obtenir l'information avec le moins de clics possibles, j'ai dû apprendre de nouvelles techniques

ou développer plus de codes pour y arriver. Dans *Forge* San Josémaria écrit :

« Jour après jour, en âme généreuse, apprends à renoncer joyeusement et discrètement à toi-même, en servant les autres et en leur rendant la vie agréable. — Cette façon de faire est la vraie charité du Christ. » (*Forge*, 150).

## **Paix et joie dans les “bugs”**

Le message de saint Josémaria concernant les semeurs de paix et de joie me parle énormément quand il y a des "bugs" dans l'application.

Plusieurs choses peuvent en être la cause. Par exemple, un changement dans le format du contenu d'un tiers que l'application ne sait pas gérer. Il faut alors de la patience et du temps pour découvrir le problème - processus dit de *bugging* -, le corriger et se servir d'une nouvelle version de l'application.

« Dans cette tâche professionnelle, réalisée devant Dieu, interviendront la foi, l'espérance et la charité. Ses incidences, les relations avec les problèmes que comporte le travail, alimenteront votre prière. Votre effort pour mener à bien votre occupation ordinaire sera une occasion de porter cette Croix, essentielle pour le chrétien. » (Quand le Christ passe, 49)

## **Un message permanent**

Bien entendu, le message de l'Opus Dei n'est pas seulement pour les développeurs et les créateurs d'applications, mais pour tous ceux qui veulent trouver le Christ au cœur de leur travail professionnel et de leurs occupations quotidiennes. C'est un appel à être saint, là où vous êtes, au cœur du monde, "en aimant passionnément le monde" comme Saint Josémaria l'a prêché en son homélie d'octobre 1967 : « Sachez-le

bien : il y a quelque chose de saint, de divin, de caché dans les situations les plus communes et qu'il revient à chacun de découvrir ». Ou bien « Il n'y a pas d'autre chemin, mes enfants : soit nous savons comment trouver le Seigneur dans notre vie ordinaire, soit nous ne le trouverons jamais » (Entretiens, 114). Son message, du siècle dernier, et qui concerne tout aussi bien des gens comme moi, aujourd'hui, investis en de nouveaux domaines, sera toujours de mise parce qu'il est constamment à jour !

## **Un clic pour s'inspirer de l'Évangile du jour**

L'application eScrivaLite offre à l'utilisateur un moyen facile et attrayant de lire l'Évangile du jour et d'accéder aux écrits publiés de saint Josémaria sur ce passage là. C'est un outil pour s'approcher de Dieu au cœur des tâches professionnelles et y

rencontrer Jésus-Christ. Un commentaire à l'Épiphanie dit par exemple :

« En apprenant que le Roi était venu sur terre, le roi Hérode se troubla, et tout Jérusalem avec lui.”

C'est notre quotidien ! Il en va de même aujourd'hui : devant la grandeur de Dieu, qui se manifeste de mille manières, il y a toujours des gens qui se troublent — même parmi ceux qui détiennent une autorité. Parce qu'ils n'aiment pas tout à fait Dieu; parce qu'ils ne désirent pas le rencontrer vraiment; parce qu'ils ne veulent pas suivre ses inspirations; et qu'ils deviennent ainsi un obstacle sur le chemin divin.

— Quant à toi, sois-en averti ; travaille toujours, ne t'en fais pas, cherche le Seigneur, prie..., et Il triomphera”. (Forge 248).

Cette app, en sept langues, gratuite,  
permet d'être inspiré par l'Évangile  
du jour, en un seul clic !

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/creation-de-escrivalite/> (19/02/2026)